



# Notre Projet Eloquence

publié le 07/12/2020

## Marie Vullo (URFR) au Collège

### *Descriptif :*

Les élèves de 3e de Lezay découvrent durant une année le théâtre accompagnés par le pôle théâtre de l'URFR et leur professeur de Lettres Mme Molinari

Mardi 24 novembre, Marie Vullo, responsable du pôle théâtre de l'URFR, est intervenue auprès des deux classes de troisième, afin de réaliser avec eux une initiation théâtrale (placement au sein et face à un groupe, utilisation de l'espace, jeux d'improvisation, intonation de la voix...)

C'est la première intervention sur quatre prévues au cours de l'année, pour préparer les élèves à la prise de parole publique... et éloquente !